



Hoffnung trotz allem



Liebe Freundinnen und Freunde von Bruder Klaus und Dorothee

Hoffnung auf Frieden – trotz allem – im Vertrauen auf das, was kommt. In den Ranft steigen, in Stille verweilen, eine Kerze anzünden für Liebe, Gerechtigkeit und Frieden. Und falls der Weg zu weit oder beschwerlich ist, lassen Sie uns für Sie bei Bruder Klaus ein Licht anzünden. Dafür haben wir [Kerze online](#) eingerichtet.

Frieden schaffen, durch unser Tun und Denken. Mensch sein und zuhören, wie schon Bruder Klaus von Flüe. Er rief immer wieder zum aufmerksamen Hören auf, so kann Friede werden. Hören Sie dazu das [Wort von Pia Brüniger-von Moos](#).

Hören, hoffen und vertrauen – Weihnachten kündigt sich an.

Doris Hellmüller
Geschäftsführerin



Neuankunft Friedenslicht im Ranft, 15. Dezember 2024

Das Licht der Hoffnung auf Frieden [«Friedenslicht»](#) aus Bethlehem brennt das ganze Jahr im Ranft. Vor Weihnachten wird es neu entzündet. Dieses Jahr bringt es das OK-Ranfttreffen um 18 Uhr in die Untere Ranftkapelle. Sie sind eingeladen, mitzufeiern und das Licht auf seinem weiteren Weg zu begleiten und zu sich nach Hause zu tragen. Ankunft des Friedenslichts in der Pfarr- und Wallfahrtskirche Sachseln ca. 20.15 Uhr. [Flyer](#)



Friedenswanderung Stans – Ranft, 22. Dezember 2024

Nachdenken über Frieden und wie wir selber Frieden stiften können, dazu laden wir ein mit der Friedenswanderung in Erinnerung an das Stanser Verkommnis. Auf dem gleichen Weg eilte 1481 der Stanser Pfarrer Heimo Amgrund in den Ranft und bat Bruder Klaus um Vermittlung an der Tagsatzung ... und es wurde Frieden. [Flyer](#)



Pilgerseelsorge

Kennen Sie Bruder-Klausen-Kaplan Ernst Fuchs? Er ist da für Pilgerinnen und Pilger, feiert mit ihnen Gottesdienste, hält Referate, führt durch den Ranft oder die Wallfahrtskirche, hört die Beichte und hat stets ein offenes Ohr für Menschen aus aller Welt. Menschen, die mit ihren Anliegen zu Bruder Klaus und Dorothee kommen. Lesen Sie sein Resümee der [Wallfahrtsaison 2024](#).

Jeden Donnerstag wird um 11 Uhr die Bruder-Klausen-Messe in der Wallfahrtskirche Sachseln gefeiert. Weiteres finden Sie in der [Agenda](#).

Mitteilung: Der frühere Bruder-Klausen-Kaplan Walter Signer ist am 20. November 2024 verstorben. Wir halten Walter in dankbarer [Erinnerung](#).



Echt Obwalden

Im Webshop finden Sie nebst gesegneten Kerzen, Andenken, Literatur und Medien neu auch die Rubrik [«Echt Obwalden»](#) – lokal in Obwalden handgefertigte Erinnerungsstücke. Eine Auswahl ist am Schriftenstand in der Wallfahrtskirche erhältlich und während den Öffnungszeiten im [Wallfahrtsbüro](#) Sachseln. Kommen Sie vorbei, wir freuen uns auf Sie!



Bruder Klaus weltweit

Die Ausstrahlung von Niklaus von Flüe und seiner Frau Dorothee Wyss reicht weit über die Schweizer Grenzen hinaus und sie wächst stetig. Dies zeigen auch die beiden 2024 neu eingeweihten Kirchen in Damour, Libanon und Kerala, Südindien. Zur Eröffnung der Kirche in Südindien ist zudem erstmals eine [Biografie](#) des Ranftheiligen in Malayalam (35 Mio. Menschen sprechen Malayalam) erschienen.

Kennen auch Sie Orte, zu Ehren von Bruder Klaus, die noch nicht auf unserer [Netzwerkkarte](#) eingezeichnet sind? Gerne dürfen Sie dies melden an [E-Mail](#)



Unterwegs für den Frieden – Pilgerwanderung, 24. – 26. Mai 2025

Den Frieden aus dem Ranft in die Schweiz tragen und Verbindungen zu Menschen, Pfarreien, Organisationen stärken ist Ziel des Projekts «Unterwegs für den Frieden ... mit Bruder Klaus».

Nach [Fribourg](#) und [Solothurn](#) findet der Auftakt 2025 mit einem Stadtpaziergang am 23. Mai in Luzern statt.

Die Pilgerwanderung führt vom 24. bis 26. Mai von Luzern über die Rengg nach Sarnen, von dort via Kerns, Bethanien und den Ranft nach Sachseln. Die Teilnahme an Einzeltagen ist möglich. [Programm/Anmeldung](#)



Sanierung Ranftweg

Im Januar 2025 wird der Weg in den Ranft saniert. Dies ist nicht ohne Einschränkungen für die Ranftbesucherinnen und -besucher möglich. Zeitweise wird der Ranft nur über den Treppenweg erreichbar sein. Auskunft erhalten Sie im Wallfahrtsbüro: +41 41 60 44 18, [E-Mail](#)



Wir tragen die Erinnerung an Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss weiter.

Unterstützen Sie unser Wirken mit einer Mitgliedschaft im «Förderverein Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss».

